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Ata da 108ª Sessão Ordinária da 1 Comissão de Planejamento 

Estratégico Institucional – COPEI da UNICAMP, realizada às 14h:30m do dia 2 

09/12/2014, na sala de reuniões CONSU. 3 

 4 

Ausências justificadas: Professores (as) Doutores (as): José Geraldo Pena de Andrade 5 
(Representante Titular as área das Tecnológicas), Tiago Novaes (Representante Titular 6 
Discente), Luis Alberto Magna (PRG) e Jesus José Ranieri (Representante Titular da 7 
área das Humanas). 8 
Membros Presentes: Professores (as) Doutores (as): Alvaro Penteado Crósta, Teresa 9 
Dib Zambon Atvars, Rachel Meneguello, Gláucia Maria Pastore, Jurandir Zullo Junior, 10 
Estela Maria Garcia Pinto da Cunha, Miguel de Arruda, Alexandre Leite Rodrigues de 11 
Oliveira, Roberto Perez Xavier, Francisco de Assis Magalhães Gomes Neto, Antonio 12 
Carlos Bannwart, Marisa Masumi Beppu, Marcelo W. Proni, Alan César Ikuo Yamamoto, 13 
Angela Maria Bacha, Ana Maria Fonseca de Almeida, Ricardo da Silva Torres; Membros 14 
Convidados: José Raimundo de Oliveira, Oswaldo da Rocha Grassiotto e Suely Bonilha 15 
Esteves. 16 
 17 
Prof. ALVARO dá inicio aos INFORMES da reunião: 1) Acompanhamento da Avaliação 18 
Institucional; 2) CT-INFRA - Edital da Chamada Pública MCTI 02/2014 – acompanha 19 
quadro comparativo elaborado pela CGU. Proposta a ser submetida pela Universidade: 20 
“Nuvem Computacional da UNICAMP” – aprovada pela COPEI em reunião realizada dia 21 
10/12/2013. 22 
A ORDEM DO DIA é composta pelos assuntos: 1) Aprovação da ata 106ª Reunião 23 
Ordinária da COPEI; 2) Parecer PRDU 059/2014 – Em resposta ao Edital da Chamada 24 
Interna Unicamp – PLANES II 2014 – Manutenção e Reforma Predial. 25 
Prof. ALVARO dá as boas vindas aos novos membros da COPEI: Representantes 26 
Docentes Titulares: Profa. Ana Maria Fonseca De Almeida (FE) e Prof. Júlio Cesar 27 
Hadler Neto (IFGW) e Suplentes: Prof. Léo Pini Magalhães (FEEC) e Prof. Christiano 28 
Lyra Filho (FEEC); Profa. Angela Maria Bacha (CAISM) – Representante da área da 29 
Saúde; Prof. Francisco de Assis Magalhães Gomes Neto (IMECC) – Representante 30 
Titular da área das Exatas; Profa. Maria Isabel Pedreira de Freitas (FENF) – 31 
Representante Suplente da área de Ciências Biomédicas; Representantes da 32 
Comunidade Externa – Titular: Sr. Alberto Soares da Silva (DIEESE) e Suplente: Zenaide 33 
Honório (DIEESE).  34 
Prof. ALVARO passa a palavra para Profa. TERESA ATVARS para dar o Informe sobre a 35 
Avaliação Institucional. 36 
Profa. TERESA ATVARS fala sobre o item 1) Acompanhamento da Avaliação 37 
Institucional dizendo que a PRDU fez um quadro da situação da Avaliação Institucional 38 
das Unidades de Ensino e Pesquisa, dos Colégios Técnicos e do Programa ProFIS 39 
(PRG). A Avaliação Interna foi completada por todos os Órgãos, a visita das Comissões 40 
Externas de Avaliação já foi realizada em 20 Unidades e a expectativa é de que até 41 
19/12 essa fase já esteja concluída assim como a fase dos pareceres. Já existem 18 42 
pareceres completos inseridos no sistema e faltam ainda 8 a serem concluídos. A última 43 
fase é constituída pelos comentários das Unidades sobre os pareceres dos Avaliadores 44 
Externos, sendo que 3 unidades já finalizaram e a expectativa é que as demais finalizem 45 
até o dia 19/12.  46 
Paralelamente, está sendo desenvolvido o sistema a ser disponibilizado para as Pró e 47 
Vice – Reitorias, para que elas possam dar início à fase de análise de todos os 48 
documentos que vieram das Avaliações Internas e Externas. O sistema deve estar 49 
disponível por volta de 15/01/15, sendo esperado que as análises das Pró e Vice- 50 
Reitorias terminem em meados de Maio/15. 51 
Todos os membros da COPEI têm acesso ao site da PRDU/Avaliação Institucional, 52 
usando a senha usual da própria Copei, para ver toda a documentação que veio de 53 
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todas as Unidades, o estágio em que está 54 a avaliação, e para acompanhar o 
processo no âmbito da Copei olhando todos os resultados. 55 
A Profa. TERESA ressalta que ,em termos de planejamento, as coisas estão indo mais 56 
ou menos da forma que imaginávamos, e que ao longo do semestre que vem será feita a 57 
consolidação dos documentos no âmbito das Pró e Vice-Reitorias.   58 
Prof. ALVARO diz que o calendário está relativamente apertado, mas que estamos 59 
relativamente avançados, as comissões estão andando muito bem, o apoio das 60 
Unidades tem sido pleno e, portanto, espera cumprir o calendário. 61 
Profa. TERESA ATVARS relata com satisfação que o sistema que foi desenvolvido no 62 
âmbito da COPEI, com apoio técnico da DGRH e PRDU, que foi considerado entre os 63 
dez melhores trabalhos do Prêmio PAEPE. Diz que ficou muito contente, porque é um 64 
reconhecimento de um trabalho muito intenso que foi feito pelos nossos técnicos, com 65 
grande envolvimento das pessoas, e é muito bom para eles que esse reconhecimento 66 
seja dado pela Universidade. 67 
Prof. ALVARO também parabeniza a equipe de desenvolvimento do sistema. 68 
Prof. ALVARO inicia o item 2)  CT-INFRA - Edital da Chamada Pública MCTI 02/2014 – 69 
acompanha quadro comparativo elaborado pela CGU. Proposta a ser submetida pela 70 
Universidade: “Nuvem Computacional da UNICAMP” – aprovada pela COPEI em reunião 71 
realizada dia 10/12/2013. 72 
Todos receberam um quadro comparativo, que foi elaborado pela Raquel/CGU, onde são 73 
destacadas as principais características dessa nova chamada. A diferença é que desta 74 
vez o edital tem um volume maior de recursos financeiros, porém com uma 75 
desvantagem: o valor máximo para instituições com mais de 100 doutores, caiu de 20 76 
para 15 milhões. Assim, o valor máximo que a Unicamp poderá pedir é de R$15 milhões. 77 
Por outro lado a contrapartida financeira diminuiu, de 10 a 20% para 2 a 20% do valor. 78 
Lembra que em Dezembro/2013  foi aprovado pela COPEI o projeto da Nuvem 79 
Computacional, que está em um estágio bem avançado de elaboração. Houve uma 80 
reunião da Comissão Técnica logo após a divulgação do Edital para avaliação do que 81 
ainda falta. Espera-se então cumprir plenamente os prazos do Edital, entrando com 82 
projeto único para Unicamp, no valor de 15 milhões, que deverá contemplar o projeto da 83 
Nuvem Computacional.  84 
Prof. ALVARO inicia a ORDEM DO DIA, colocando para aprovação da ata 106ª Reunião 85 
Ordinária da COPEI, que é aprovada com 3 abstenções. 86 
Prof. ALVARO inicia o item 2) Parecer PRDU 059/2014 – Em resposta ao Edital da 87 
Chamada Interna Unicamp – PLANES II 2014 – Manutenção e Reforma Predial para as 88 
Unidades de Ensino e Pesquisa, Áreas da Saúde, Centros e Núcleos, Colégios Técnicos 89 
e Área Administrativa.  90 
Profa. TERESA ATVARS diz que foi recebido um conjunto de propostas e foi feita uma 91 
primeira análise de conformidade das propostas com os termos do Edital. Essa análise 92 
eliminou algumas propostas, todas elas oriundas dos órgãos da Administração, pois não 93 
se encaixavam nos termos do Edital, o que foi feito no âmbito da PRDU. Após, as 94 
propostas foram encaminhadas para análise do GT representativo da Copei e, em 95 
seguida, enviadas para o GGO análise de viabilidade. O GGO indicou todas elas como 96 
viáveis. Nessa fase a maioria das propostas não continha ainda o valor e, portanto, não 97 
houve manifestação sobre valor, e sim sobre viabilidade técnica.  98 
O GT fez as análises e recomendações, que foram integralmente acatadas. 99 
O valor sugerido ultrapassava em 2,65% o valor disponível. Por isso, foi aplicado um 100 
corte linear em todas as propostas nesse mesmo percentual, com exceção da proposta 101 
da PREAC, que é de reforma das instalações elétricas do CDC e Ginásio. Esta proposta 102 
é de alta prioridade, tendo por esse motivo sido incluída no orçamento da Universidade. 103 
No caso da Área da Saúde e Centros e Núcleos, havia subprojetos que foram mantidos 104 
integralmente, aplicando-se o corte linear. Os de reforma de sala de aula do Ciclo Básico 105 
também.  106 
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Prof. ALVARO diz que, no geral, todos os 107 projetos em análise se ativeram os 
objetivos da chamada, com os respectivos valores em conformidade, o que evitou a 108 
necessidade de haver grandes cortes.  109 
Caso sejam aprovados pela COPEI, esses valores não são corrigidos. Portanto, as 110 
Unidades tem que se mobilizar rapidamente para tomar as providências necessárias 111 
para que esse dinheiro seja suficiente para fazer tudo o que foi planejado.   112 
Prof. ALVARO submete o parecer da PRDU para aprovação, que é aprovado por 113 
unanimidade. 114 
Prof. ALVARO agradece a todos e eu, Danieli, Secretária Executiva da COPEI, lavrei a 115 
presente Ata a ser submetida à aprovação da COPEI.  116 


